

## フィンドレー大学への協定留学（交換留学）月例報告書（9月分）

留学先：フィンドレー大学

国際文化学科 2年

9月は、私の愉快な友達と愉快な旅行をして愉快な思い出を作ることが出来たので、大きな行事と細かなプライベートの写真を紹介していきたいと思います。この月は、とにかく遊んでとにかく楽しかったです。すでに帰りたくないです。

### 【Columbus】



今月上旬は、私の大好きな友達二人と車で一時間半くらいかけて、オハイオ首都コロンバスにショッピングをしに行きました。フィンドレーには大きなショッピングモールがほぼないので、久しぶりの服の買い物で喜びを隠せませんでした。道中には、日本料理店“赤い花”に寄り、とても本格的な料理を食べることが出来ました。まさかこんなに本格的な日本料理が出てくると思っていなかったので驚きました。



### 【Cedar Point】



学校のイベントでシダーポイントへのサインアップがあったので、参加しました。シダーポイントは多分世界で一番怖い遊園地です。私はジェットコースターが苦手でしたが、大体は我慢すれば乗り越えられるものばかりでした！そして特に面白かったのは、レース式で二台に分かれて競争するジェットコースターでした。



### 【リーダーシップリトリート】

二泊三日の大学の研修イベントで、費用は学校負担なので無料です！！！個人的に絶対にこれは参加した方がいいです。バスで三時間くらいかけてホテルへ移動しました。初日は金曜日だったので、学校の授業の後に直行で向かいました。その日はホテルにつき、部屋割りを行った後、とてもとても美味しい夕飯を沢山食べて、なんとプールに入りました。まあまあ大型プール遊園地だったので驚きました。もしこのホテルに行くなら、水着を直前に買っておくことをおすすめします！この研修は、もちろん遊ぶ目的だけではなく、2日目はゲストスピーカーによる講義を聴き、リーダーに



求められるものや在り方について考えました。ちなみに講義は1日かけて行いました。長いです。夜はカードゲームをしたり、遅くまで話したりして、楽しそうな時間を過ごしました。最終日は Wildness Trail Zoo という動物園に行ってふわふわ(アメリカの友達)率いる友達と動物に餌をあげたりして沢山楽しむことが出来ました。ごはんももちろん美味しいし、知らない人と部屋が同じになるのは少し緊張したけれど、旅行者全員と話す機会ばかりだったので、新しい文化の知識や会話が広がってとても面白かったです。

### 【ハイキング】

これも学校が主催した小さな旅行のようなもので、ハイキング、ランチ（持ち寄り）、フットボール観戦の三本立てでした。移動はバスで送ってくれるので、特に心配したことはありませんでした。初めてのフットボール観戦、周りの人の盛り上がりに感銘を受けました！



←本格チキンカレーを現地のバングラデシュ出身の友達が振る舞ってくれました。美味しすぎて自分では出せない味だと思いました。チリは軽はずみで食べないでください。

基本的に、授業のあと友達と宿題をし、夜まで遊び、アイスを食べて一応さよならをしてもまた会うといった生活です。20時間くらいは毎日友達と話しています。IELPの授業の教室には、ほぼ日本人しかいないので、そこでの英語力向上を目指すのはかなり厳しいと思います。個人的に、日本語教員である青木先生の授業 Selected Topics in Japanese (Japanese Film)の聴講がよい経験になっています。これは、ほとんど英語中心の授業で、毎週決められた日本映画を見た感想や意見を出し合います。この授業では、日本で無意識に行っている文化に気づくきっかけや、アメリカではどう捉えられているのかなどを見つけるよい機会になるのでおすすめです。また、一番重要なと毎日感じていることは、英語を使って毎日沢山友達と話してくだらないことを共有し合うことです。実際、アメリカ人や英語話者の友達を作るのは物理的に難しいですが、自らコミュニティを探すことが重要だと実感しました。



